ElbeKurier



WITTENBERG Die Tanzlehrerin Roswitha Porwol hört auf. SEITE 18 13

PAUL DAMM wird

Eine echt harte Nuss

Mich erstaunt es immer wieder. wie einfallsreich Tiere sind, wenn es darum geht, an Nahrung zu gelangen. Erst neulich sah ich eine Krähe, die eine ganz schön harte Nuss zu knacken hatte - eine Walnuss, um genau zu sein. Diese hielt der Vogel fest in seinem Schnabel, doch essen konnte er sie mit der harten Schale natürlich nicht. Anstatt nun ihren gefiederten Nachbarn, den Kernbeißer, um Hilfe zu fragen, bewies die Krähe Köpfchen.

Als sie bemerkte, dass ich in meinem Auto auf sie drauf zu fuhr, hob sie mit der Nuss im Schnabel ab - und ließ ihr schwer zu knackendes Essen über mir fallen. Clever! Sie wollte anscheinend, dass ich mit dem Auto darüber fahre. um die Schale zu brechen. Leider hat sich die Krähe dabei etwas verschätzt. Denn ich bemerkte nur einen blechernen Knall und sah eine Walnuss die Motorhaube hinunterkullern. Das war wohl nichts, die Nuss blieb unversehrt. Ich bin mir sicher, die



Internationale Beteiligung

International wird es zum Reformationstagskonzert am Montag in der Schlosskirche, wenn die hauseigene Band durch Meshack Mutua am Bass und die Schlagzeugerin Beth Nzakwa Musyimi Verstärkung bekommt. Die kenianischen Gastkünstler gestalten den Auftritt des Gospelchors der Schlosskirche mit dessen Leiter, Kantor Thomas Herzer, Frank Koine (Gesang) und dem Jazz-Pianisten Wolfgang Wollschläger. Ebenfalls in der Schlosskirchenband zu erleben sind Hanna Kasparick (Saxofon) und Jörg Vibrans (Gitarre). Der Kontakt zu den Gästen aus Kenia kam durch eine Reise nach Nairobi zustande in eben jene Kirchengemeinde, die Frank Koine nach Wittenberg entsandt hatte. Am heutigen Donnerstagabend treffen sich die Musiker zur Bandprobe, Sonnabend findet die Gesamtprobe statt. Das Konzert am 31. Oktober in der Schlosskirche beginnt um 17 Uhr. Es erklingen u. a. traditionelle Spirituals und zeitgenössische Gospelvertonungen. Herzer zufolge handelt es sich bei diesem Konzert um den ersten größeren Auftritt des Chores in der Schlosskirche seit Beginn der Pandemie.

FOTO: PAUL DAMM / TEXT: CORINNA NITZ

Mieter tanken Sonnenstrom

UNFAL

Audi fährt auf